



SOUTIEN DES FRANÇAIS ENVERS LES FDO

84 %

des français soutiennent les Forces de l'Ordre qui font usage de leurs armes si leur intégrité physique est menacée.

Ceux qui s'opposent aux forces de sécurité, qui revendiquent la haine anti-flic et attisent les agressions contre les policiers, qu'ils soient élus, politiques, associations, certains syndicats et autres collectifs demeurent une frange très minoritaire de la population française.

Nos détracteurs habituels doivent se sentir bien seuls.

